



DER WERDERBOTE

Das Mitteilungsblatt des offiziellen Werder Bremen Fanclubs
- Werderfreunde Emsland Süd e.V. -



www.facebook.com/werderfreunde.de

April 2021 |

www.werderbote.de

| 19. Jahrgang – Nr. 12

Werderfreunde mit eigener App. Wir haben die stadionfreie Zeit genutzt und weiter in die Digitalisierung investiert. Ab sofort kann im App Store von Apple und bei Google Play die Werderfreunde-App kostenlos heruntergeladen werden. Finanziell unterstützt wurde die Umsetzung der App von Stifter-helfen. Das IT-Portal für Non-Profits vermittelt an Vereine, Stiftungen und andere Non-Profits Produktpenden und Sonderkonditionen rund um IT und bietet weitere Services sowie relevantes Know-how. So konnte das Programm des DOSB „Sportdeutschland – Die Vereinsapp“ kostenlos genutzt werden.

**Aktueller Mitgliederstand
(Stand: März 2021)**

324

Die neue Werderfreunde-App ist unsere neue zentrale Kommunikations-Plattform im Fanclub. Sie bündelt alle bisherigen Kanäle wie die Internetseite www.werderfreunde.de, alle Kanäle der Sozialen Medien wie Facebook oder Instagram und die bisherigen Chatgruppen in WhatsApp an einer zentralen Stelle. Das Highlight der App wird die Kartenfunktion sein. „Wenn wieder Fußballreisen möglich sein werden, können wir den Standort des Fanbusses jederzeit in der App anzeigen lassen.“



Auf einen Schnack mit Hubertus. So lautete das Motto der Veranstaltung mit dem Präsidenten des SV Werder Bremen, Dr. Hubertus Hess-Grunewald. Aufgrund der Corona-Pandemie musste dieser Austausch digital per Video-Konferenz stattfinden. Zahlreiche Fans lauschten daheim am Computer den Worten des Präsidenten. Eigentlich sollte nach einer Stunde Schluss sein. Doch Hess-Grunewald nahm sich 90 Minuten Zeit, um alle Fragen zu beantworten. Zum Beispiel sein emotionalster Werder-Moment: Als Neunjähriger wurde Hess-Grunewald Mitglied bei Werder Bremen. Seine beiden Söhne seien von Geburt an Mitglieder, berichtet er. „Als wir 2004 deutscher Meister wurden und Rudi Völler aus dem Tunnel der Ostkurve die Meisterschale brachte, saß ich auf der Südtribüne und hatte meine beiden Söhne links und rechts im Arm. Das ist ein Moment gewesen, der meine Söhne und mich heute

immer noch berührt. Von der Emotion her war das das Intensivste.“



Fanclub des Jahres 2020. Frei nach dem Motto „Drei Mal ist Bremer Recht“: Die Werderfreunde Emsland Süd sind nach 2010 und 2014 zum dritten Mal der Fanclub des Jahres geworden. „In einem Jahr, das vor allem für räumliche Distanz und Kontaktbeschränkungen steht, fanden die Emsländer kreative Wege, den Gemeinschaftssinn aufrecht zu erhalten. Hierbei ließen sie den Blick für andere Menschen niemals aus den Augen und konnten mit einigen sozialen Aktionen überzeugen“, so Werder Bremen in seiner Begründung. Weitere Details gibt es natürlich in unserer neuen App. Bleibt gesund.



Offizieller
Werder Bremen
Fanclub
„Werderfreunde
Emsland Süd“

Bergstraße 17, 49838 Langen
Telefon: (0172) 87 88 645
Mail: info@werderfreunde.de
www.werderfreunde.de



DER WERDERBOTE

Das Mitteilungsblatt des offiziellen Werder Bremen Fanclubs
- Werderfreunde Emsland Süd e.V. -



www.facebook.com/werderfreunde.de

April 2021 |

www.werderbote.de

| 19. Jahrgang – Nr. 12



**Jetzt
unsere
App
laden!**

